



Sternsinger

Description

Zeichen der Zeit

Foto: Website Sternsinger-Aktion 2019

Papst Franziskus segnet Sternsinger aus dem Bistum Osnabrück beim Neujahrgottesdienst

– aus der Website zur diesjährigen Sternsinger-Aktion:

„Es war sehr schön, als der Papst uns die Hand gegeben und uns gesegnet hat, ein unvergesslicher Moment“, erzählte der elfjährige Maximilian sichtlich beeindruckt nach dem Neujahrgottesdienst am Dienstag im Petersdom. Und auch die 13 Jahre alte Hannah war von der Begegnung mit dem Heiligen Vater vor dem Altar in St. Peter begeistert: „Es war ein sehr tolles Erlebnis, es wird immer seinen Platz in unseren Herzen behalten.“ Die drei Sternsinger Tina (12), Hannah und Maximilian aus der Pfarrei St. Johannes in Spelle (Bistum Osnabrück) hatten am ersten Tag des neuen Jahres eine würdevolle Aufgabe. In ihren Sternsingergewändern trugen sie die Gaben zum Altar im Petersdom. „Es war sehr aufregend“, sagte die Tina strahlend über ihre Begegnung mit dem Heiligen Vater am Neujahrstag in Rom.“ [>> mehr](#)